
Pièces 10 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 83602823

Prix 1 575 000 €

Marseille 8Eme
Maison à vendre (13008)
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Barnes a le plaisir de vous présenter en exclusivité une maison d'architecte au toit

plat, datant des années 2000, d'environ 220m2, située en face de la mer dans le

quartier prisé de la vieille chapelle. À la décoration épurée, cette propriété offre une

vue magnifique sur la mer méditerranée depuis la pièce principale, qui s'ouvre sur

une grande terrasse d'environ 35m2. La maison se compose d'un vaste salon avec

séjour et cuisine ouverte entièrement équipée. Un bureau suspendu sur un sol vitré

ajoute  du  caractère  à  cette  pièce  de  VI.  Les  prestations  sont  de  grande  qualité,

avec un parquet ...

Barnes  is  pleased  to  offer  you  an  exclusive  preview  of  this  2000s  flat-roofed

architect-designed  house  of  around  220m2,  located  opposite  the  sea  in  the

sought-after  vieille  chapelle  district.  The  property  boasts  uncluttered  decor  and

magnificent views of the mediterranean sea from the main room, which opens onto

a  large  terrace  of  around  35m2.  The  house  comprises  a  large  living  room  with

open-plan,  fully-equipped  kitchen.  A  study  suspended  over  a  glass  floor  adds

character to this living area. The house has been finished to a very high standard,

with solid parquet flooring and dark aluminium ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
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